

Reserva de cereales para los países pobres crearán

Acapulco, México, junio 23 (Latin-Reuter). Los delegados ante la Conferencia Mundial de las Naciones Unidas para la Alimentación iniciaron hoy reuniones privadas de trabajo luego de dos días de desacuerdos públicos sobre la creación de una reserva de cereales para los países pobres.

Fuentes de la Conferencia dijeron que representantes de los países exportadores e importadores de alimentos procuraban llegar a un acuerdo de compromiso sobre el plan de reserva de un costo de 2 mil millones de dólares que facilitaría la provisión de alimentos a las naciones en desarrollo.

Las sesiones a puertas cerradas comenzaron en el ter-



DURANTE ESTRENO. Nueva York, junio 23 (AP). La actriz Verónica Hart saluda anoche al público que asistió al estreno privado de la película "Wanda Whips Wall Street", de la cual la actriz es la protagonista principal.

Surge conflicto español-inglés

Madrid, junio 23 (Latin-Reuter). Un conflicto diplomático anglo español surgió hoy aquí debido a afirmaciones de la primera ministra británica Margaret Thatcher acerca de la disputada colonia de Gibraltar.

España reclamó una inmediata explicación sobre declaraciones presuntamente formuladas por Margaret Thatcher de que Gran Bretaña no estaba dispuesta a negociar con España la soberanía de su colonia del Peñón.

España mantiene una larga reclamación sobre Gibraltar, tomada por los

británicos en 1704, y el viernes deberían comenzar en Sintra, Portugal, conversaciones acerca de su futuro.

Pero las negociaciones ministeriales angloespañolas fueron aplazadas el lunes a pedido de España, como fue la planeada reapertura de la frontera española con Gibraltar, cerrada hace 13 años.

El canciller español José Pérez Llorca telefonó varias veces al embajador de Gran Bretaña en Madrid Richard Parsons anoche en procura de una inmediata clarificación de las afirmaciones de la

Pasa a la página 35



BOICOT ARGENTINO. Naciones Unidas, junio 23 (AP). Los sillones correspondientes a los delegados argentinos ante las N.U., aparecen vacíos hoy, por el retiro de los ar-

gentinos durante el tiempo que la primera ministra británica pronunciara un discurso sobre desarme.

cer día de la Conferencia destinada a encontrar medios para erradicar la escasez de alimentos que deja a una persona de cada 11 al borde de la muerte por hambre.

El tema más polémico discutido por las 36 delegaciones ha sido la propuesta para establecer una reserva de 12 millones de toneladas de granos para ser utilizada por los países pobres cuando haya alzas en los cereales.

Decenas de miles murieron de hambre

La última vez que alcanzaron precios sin precedentes, a comienzos de la década del 70, decenas de miles de personas murieron de hambre cuando los gobiernos de sus

Pasa a la página 9

Pacto Andino será más unido con Argentina

Lima, Jun. 23 (Latin-Reuter). El Pacto Andino está dispuesto a establecer negociaciones "serias y duraderas" con Argentina, dijo hoy aquí un alto miembro del ente subregional antes de viajar a Buenos Aires.

Washington Herrera, miembro de la junta, órgano técnico del Pacto Andino, agregó que convenios sobre esta determinación serán rubricados en la capital argentina al reunirse el 24 y 24 la comisión mixta andino-argentina.

"Esta actitud política de

Argentina como el grupo andino es para converger una estrecha relación porque estimamos que los sucesos de las Malvinas marcan un punto de inflexión histórica en las relaciones mundiales interamericanas", agregó.

Herrera, de nacionalidad ecuatoriana, expresó que en Buenos Aires, el Pacto Andino presentará una lista de los productos dispuestos a vender a Argentina, y recepcionará ofertas de artículos de ese país.

"Tanto a Argentina y al grupo andino le conviene intercambiar más sus productos y hacer negociaciones de gobierno a gobierno. El grupo andino puede comprar 200 millones de dólares en lo que resta del año, principalmente productos agropecuarios, cereales, carnes y oleaginosos", dijo.

Pdte. Guatemala piensa ampliar la amnistía

Guatemala, junio 23 (Latin-Reuter). El presidente guatemalteco Efraín Ríos Montt, dijo hoy que estaba considerando ampliar la recientemente aprobada amnistía para subversivos izquierdistas de su país.

Montt, quien llegó al Poder luego de un golpe de Estado inrudente en marzo, dijo que la amnistía de cuatro semanas que comenzó este mes, condujo a la rendición de 240 subversivos.

Hoy llegan 176 ingleses heridos a Montevideo

Montevideo, Jun. 23 (Latin-Reuter). Un total de 176 heridos británicos provenientes de las islas Malvinas arribarán mañana y el viernes a Montevideo a bordo de dos buques hospital, dijo hoy un vocero de la embajada británica.

Los heridos serán trasladados a Gran Bretaña con escalas en la Isla de ascensión, a bordo de tres aviones VC-10 de la fuerza aérea británica.

El barco de investigación oceanográfico Herald acondicionado como hospital flotante arribará trayendo 56 heridos en condiciones de caminar y 44 casos que deberán ser transportados en camilla.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VUELVEN DE GUERRA. Buenos Aires, junio 23 (AP). Un grupo de soldados argentinos de los que lucharon en las Malvinas, llegaron hoy, a Buenos Aires. En primer plano, el padre de uno de ellos le da un emotivo recibimiento, al llegar el autobús que los conduce.

Argentina disminuirá vuelos hacia Europa

París, junio 23 (Latin-Reuter). Argentina decidió suspender sus vuelos comerciales entre Buenos Aires y varias capitales europeas a partir del 30 de junio, en protesta contra la mantención de la prohibición de venderle armas, impuesta desde que estalló el conflicto por las Malvinas, dijeron hoy funcionarios de la aviación civil francesa.

Air France fue normalmente notificada de la decisión para que detenga todos los vuelos regulares

entre Buenos Aires y varios países de Europa Occidental, incluyendo a Francia, a partir del 30 de junio, dijeron funcionarios de la compañía.

Air France dijo que cancelaría indefinidamente sus cuatro vuelos semanales de París a Buenos Aires.

Funcionarios de aerolíneas argentinas en París dijeron que sus vuelos entre Buenos Aires y la capital francesa se suspenderán a partir del martes.

Breves Internacionales

E.U. urge Europa no ayude a Rusia

Bruselas, junio 23, (Latin-Reuter). El representante de Comercio de los Estados Unidos, William Brock urgó hoy a Europa Occidental a evitar acciones comerciales de represalia contra los Estados Unidos y tratos con la Unión Soviética que ayuden a incrementar el poder militar soviético.

Hablando a los periodistas, luego de reuniones con altos funcionarios de la Comunidad Económica Europea, CEE, Brock dejó en claro que los Estados Unidos consideran que una guerra comercial a escala total entre socios de la Alianza debe ser evitada a toda costa.

Ingléses capturaron misiles a Argentina

Puerto Argentino, junio 23 (Latin-Reuter). Misiles Exocet, Tiger Cat, Blowpipe y Sam, además de dos sistemas de radar que valen 10 millones de dólares cada uno, se encontraban entre el vasto botín de armas argentinas capturado por los británicos en las islas Malvinas.

Expertos británicos en armamentos han desconectado tres misiles Exocet de fabricación francesa, instalado por los argentinos cerca del aeropuerto de Puerto Argentino, capital de las islas.

6 muertos en naufragio

Bogotá, junio 23 (Latin-Reuter). Seis murieron hoy cuando un fuerte oleaje hizo zozobrar la embarcación en que viajaban por el Pacífico hacia una población del Este colombiano, informó la capitanía del puerto de Buenaventura.

Sólo hubo tres sobrevivientes dijo el informe. La embarcación iba hacia la población de Pizarro, unos 600 kilómetros al Oeste de Bogotá, en cuyas inmediaciones naufragó una lancha hace dos semanas, muriendo 9 ocupantes.

Pasa a la página 35